
 

【閉会のことば】 

三重県議会副議長  三谷 哲央 氏 

 

 どうも本当にありがとうございました。 

 ５名のパネリストの先生方、そして発表者の和歌山県議会吉井議長、中村議員様に再度皆様方からの

拍手をお願い申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。 

 長時間にわたりまして本当に活発な建設的なご議論をいただきまして、本当にありがとうございまし

た。今回の議会改革の勉強会、今まで執行部の専権事項であると思われておりました財源の問題に議会

が一歩踏み込んだ和歌山県の税条例についてキー・ノート・スピーチをしていただきまして、それをも

とにしましての議論ということでございました。この議論を今日のこの会だけで終わらすことなく、こ

れからの議会の政策形成能力の充実のために生かしていきたいと、そのような大きな輪を一層全国の都

道府県議会の中に広げていきたいと、そのように思っておりますので、皆様方のなお一層のご理解とご

協力をお願い申し上げたいと思います。 

 それでは、これをもちまして本日の議会改革勉強会を終了させていただきたいと思います。 

 本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 


